



Construction de châteaux de papier

publié le 26/06/2017

○ Les 6°C et 6°F se sont investis dans la construction de châteaux de papier.

- ▶ En 2 heures de temps ils ont travaillé en équipe à s'organiser, se répartir les tâches et produire des quantités de cubes, pavés droits et pyramides qu'il fallait de bonne taille pour harmoniser la structure. Ils ont également fait preuve d'imagination pour la confection des portes !
- ▶ Un grand BRAVO donc aux 6°F et au 6°C !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.